



今年も一番人気は  
秋田犬でした

1月24日～26日の3日間、東京・渋谷区で「第5回秋田大館フェア」を開催しました。会場の渋谷郵便局はオープンと同時に大館の特産物を買い求める客で大にぎわい。各種展示も好評で、多くのかたに大館の魅力を伝えることができました。会場入り口では秋田犬の小犬が「かわいい、かわいい」の声とともにフェアのPRに大活躍でした。



## ひなまつりは博物館で

郷土博物館では「おひなさま展」が開かれています。展示しているのは、江戸時代に作られた古今びなや鮮やかな色使いの押し絵びななど、全部で580点。普段見ることができないものとあって、見学者は一点一点をじっくりと眺めていました。展示は4月1日まで行われ、3月3日にはお茶会も予定されています。

# フォトニュース



## 便利になったもんだ

1月28日、周辺住民が待ち望んだ松木地下道が完成し、開通式が行われました。松木踏切はJR奥羽本線、花輪線と市道が交差しているため、遮断時間が長いうえに、幅も狭く、とても危険でした。そのため、立体交差という形で線路の下を通る地下道にしたわけです。この地下道と先に開通した22m道路によって、大館駅周辺の発展に期待がかかります。

